

1345/J XXIII. GP

Eingelangt am 09.07.2007

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Ing. Westenthaler, Mag. Darmann
Kolleginnen und Kollegen

an die Bundesministerin für Justiz

betreffend Verträge zwischen dem Bundesministerium für Justiz und der Firma Beyond Consulting GmbH

Wie aus den Medien bekannt wird Ex-Justizministerin Mag. Gastinger nach Auslaufen der Bezugsfortzahlung als Bundesministerin demnächst bei der Firma Beyond Consulting (ehemals Deloitte Consulting Österreich) beruflich tätig werden. Der Kontakt zwischen Gastinger und Beyond ist anlässlich der von Gastinger an Beyond vergebenen Umstrukturierung der Strafvollzugsverwaltung zustandegekommen.

Da derartige Naheverhältnisse leicht in den Geruch unsauberer Machenschaften kommen richten die unterzeichneten Abgeordneten aus Gründen der öffentlichen Transparenz an die Frau Bundesministerin für Justiz folgende

Anfrage:

1. Wieviele Aufträge mit jeweils welcher Auftragssumme wurden seitens des Bundesministeriums für Justiz unter der Ressortleitung von Mag. Karin Gastinger an die Firma Beyond Consulting GmbH (ehemals Deloitte Consulting Österreich) vergeben?
2. Mit welchen Aufgaben wurde die Firma Beyond Consulting GmbH dabei jeweils genau betraut?
3. Wie ist die Auftragsvergabe und die Auswahl des Leistungsanbieters jeweils genau abgelaufen?
4. Wie beurteilen Sie die Leistungen der Firma Beyond Consulting GmbH jeweils?